

Forums pour les consommateurs

## Ma conso D'heroine

Par Profil supprimé Posté le 09/01/2020 à 15h33

Bonjour, j'ai 47 ans et je viens ici pour parler de ma consommation d'heroine.

Je souffre souvent de douleurs cervicales que je traités avec du Klipal, j'en consommer peu, seulement en cas de douleurs gênantes... 3 comprimés sur 1 semaine je dirais..

Depuis la demande d' ordonnance pour la codeine.. je me suis tourner vers l'heroine, car pas le temp après mon travails d aller chez le docteur 1h car mon hero je l'est en 5 mn...

Je consomme 1 heroine par voie nasal uniquement ( ni intra veineuse ni fumer )

1gr/ d heroine me dure 10 jours... Je là consomme de façon pharmaceutique, = 0.10/jours en soirée.

Puis je fait une pause nettoyage de 15 jours voir 20 jours defois 1 mois d abstinence et j'aimes consommé 1 heroine de cette façon en petite dose juste pour avoir l'aperçus mais pas pour ses vertus narcotique qui fait piquer du nez, je ne met jamais jusqu'à cette état, je déteste..

Je consomme depuis maintenant 3 ans et je n'est jamais étais en manque de ma vie, le manque je ne sais pas ce que c'est et même en arrêt soudain, aucun symptômes de sevrage.

il m'est déjà arrivé ( comme ce mois de décembre d en avoir consommés 3.5gr sur 35 jours et en stoppant brutalement , aucun manques physiques, psychique...Juste 1 grosse fatigue physique, je fait bcp dodo, mais je pense que sa doit venir de l'organisme qui recupere.. Je ressent aussi 1 sensation d'éveil ( j'aimes bien ce passage )

Pour dire je pallie avec du cannabis et sa passe comme de l'eau, aucun manques opiates.

Ma question :

Ma conso de cette façon là ? et elle dangereuse ? Quand heroine deviens elle dangereuse ?

Peut elle après mnt 3 ans sans soucis apparaître comme un besoin, moi perso, sa me manque pas..et pourquoi ? Pourtant j'aimes ca ...

Je suis gros consommateur de cannabis et je pense que c'est le cannabis qui me protege ?

Mais je me refuse catégoriquement de tomber en manque ! je me l'interdit !!

Peut être sa viens aussi de ma tete de pas tomber accro ??

## 4 réponses

---

Profil supprimé - 12/01/2020 à 01h20

Pour en revenir...

Qu est ce que l 'heroine m'apporte :

- Soulage et endors mes douleurs cervicales ( et ca meme durent 1 arrêt de 15 jours )
- Un état d'être plus confiant en soi..( durent sans prise )
- Régule mon sommeil
- Grace à l heroine j'ai stopper définitivement la bière et les autres boissons à bases d alcool...à 100%.
- Souvent par période, on ressent un moment , le matin avoir l impression de ne pas avoir souffrés complètement avec tout ce stress de la vie...  
....avec l heroine pendant mes 10 j de session le matin en me lèvent j'ai l'impression d'avoir 1 nouveau corps...bizarre mais vrais...( j ai un travail très physique) et je dort avec un sommeil mmmm..Décompressant.

Je veille à ma conso et de ne pas augmenter et de respecter, car la vie avant tous...

L'hero est dangereuse et je là conseil à personne , il faut être très très expérimenté psychologiquement pour ne pas sombrer dans son piège..

Je la consomme seul, mes amis ne sont pas au courant..

1 truc à moi aussi pour ne pas intoxiqué son corps avec cette merde,

- après avoir inhalé, en passant par la gorge , là recracher , jamais avalé car le foie... = éponge = manque + rapide.

je recrache toujours même si je perd 40 % de ses effets..

Et ceux qui sniff 1gr comme ça en 1 jrs perso, faut être un animal, moi je gerberais mes tripes..

Sur 3 Ans , je suis content de moi, car je suis une rare personne qui peut consommé de l hero de façon occasionnelle et faisant de bonne pause rinçage...  
sur 3 ans tjr les même sensation comme la 1ere fois , car en faisant à ma façon, vous garderais le contrôle de tous...

et un plaisir d arrêter aussi , moi j ai une sensation d éveil et je kiffe ce passage...Avec de gros dodos...

Voilà, ce que je voulais juste dire,c'est que l hero peut Etre sympas, elle peut soigner des choses en vous,

mais tellement dommage qu'elle fait temps de victimes...

Pour rajouter : Sa fait maintenant 12 jours que je nest pas consommé de 1 hero et tous va bien dans le meilleur des mondes...

Apres 12 jrs de rinçage, je peut affirmé que je ressent encore ses vertus en moi, comme + de confiance en soi, moins de stress et mes douleurs cervicales ne se sont pas encore réveillés...

voilà..mon témoignage...

Profil supprimé - 16/01/2020 à 12h22

Bonsoir,

Je n'ai jamais eu à faire aux drogues dures mais si cela peut te faire rendre compte de ce qu'est l'héroïne.. La vidéo commence à 9 min 00 pour ton histoire et ça me rappelle beaucoup toi, même si c'est fait par un enfant l'histoire est bien raconté, je te la conseille (j'étais sur reddit lors de cette histoire et je ne pense pas que se soit fake)

La vidéo : (9 min 00)

<https://www.youtube.com/watch?v=B7txRLnIJGE>

Profil supprimé - 18/01/2020 à 23h48

Yo ton guss discute des bêtises déjà lus sur le net...pfff voyons en + c est piquouses...En 15 jours , trop faible ton gars..ou trop jeune.

jamais étais addict avec 1 hero, pourquoi ?

car je fait durer le plaisir..Comment ?,

En espaçant bien mes prises de 30 à 40 jours...( là pas avant Avril car trop consommer en Décembre( 35 jrs sur 3.5 g)pour ca, me nettoie bien ...

L'intérêt ??

Garder toujours le même effet qu'elle procure...comme la 1ere fois..

Pour moi c'est un équilibre, j'aimes en consommer 1 mois sur 2 durant 10jrs ( 1 gr ), je sais pas, sa me fait du bien et sa décompresse mon corps, après ma session de 10 jrs ( 1 gr ), c'est comme si j'aurais un nouveau corps, l'impression qu'une grosse boule sort de mon corps.. et aussi l'effet que sa me fait quand j'arrête soudain.

Sa me fait du bien quoi... dure à expliquer, je fait ca depuis sur 3 ans de conso, aucun soucis...

Je l'accompagne avec du cannabis uniquement et jamais sans ! car 1 hero en sniff sans cannabis je ne là sens

pas !!

je dit bien 0.10/jours... pas + car suis trop fracas et ce n'est pas se que je recherche.

Profil supprimé - 25/01/2020 à 01h27

Voilà mnt 21 jours sans Heroin

A moi de passer à la casserole mnt !!

J ai pris la sage decision de stopper le tabac + réduire ma conso de cannabis à - 75 % ( 3 bedos le soir Apres 20h)

Depuis mnt 3 jours je fume plus de clope)) super, je palier avec 1 vapo tube nicotine.

La clope en elle me manque pas, mais étrangement ce qui me manque c'est ce geste, prendre le paquet sortir la clope et l'allumée., sa ma manquer les 2 premiers jour lol strange le truc.Sinon sa va je n'étais pas trop gros fumeur.

J'ai réussi à réduire ma conso de cannabis ( je fume que du shit ! , beuh beurkk trop psychotique) , ne fumes plus comme un crevard des le lever au matin, ne fume plus dans la journée et me réjouis de fumer mes 3 bedos au soir, alors suis content d'être 20 h lol dans mon cerveau, reaction bizarre lui , il crois c est noel à 20 H héhé..

Sa me motive de finir ma journée agréablement.

L'heroin je ne y touche plus , je n'en veut plus, pour moi c'est un medicament et j'en abuse pas, mais là c est la fin.

Je dit quand meme, Merci à toi Heroin, c est toi qui ma délivrer de tous..

Mais ne faites pas pareil à la maison !!, on na pas le meme corps...

Aller bye.